

Argentina: ANCAP instalará 15 estaciones automáticas en zonas sin acceso a combustible

Las estaciones funcionarán de manera automática con el fin de llegar a zonas en las que no era rentable abrir una gasolinera por escasez de demanda.

La empresa ANCAP ha presentado una réplica de la “estación de cercanía” automática que espera inaugurar a finales de esta semana en el departamento argentino de Salto, Termas del Arapey, informa surtidores.com.ar. Esta primera estación piloto ha tenido un costo de 120.000 dólares y será operada por DUCA, según ANCAP.

ANCAP espera colocar quince gasolineras de este tipo, coincidiendo con el número de localidades donde la gente debe trasladarse hasta 40 km para surtir combustible “o recurrir a puntos de venta informales inseguros y que en la mayoría de los casos exceden el precio de venta al público.”

Esta gasolinera prestará servicio en aquellas localidades de poco consumo y baja rentabilidad “que hasta el momento no se han podido atender con las estaciones tradicionales, en la medida de que los volúmenes son muy pequeños”, según la Presidenta de ANCAP, Marta Jara, en declaraciones a surtidores.com.ar.

Tras completa la fase piloto, la gran implementación de este tipo de estaciones de servicio tendrá lugar en 2020, según Jara.

Las estaciones de servicio automáticas de ANCAP ofrecerán la posibilidad de pago de combustible mediante tarjetas de crédito y débito a través del sistema de pago por aproximación. Con solo acercar el dispositivo móvil a un lector, se descontará automáticamente de la cuenta del cliente el monto repostado.

Jara afirmó que las estaciones de servicio contarán con atención personal en el lugar y un servicio de interconexión telefónica con DUCSA las 24 horas a fin de proporcionar asistencia in-situ a los clientes.